

はくざんコミュニティ・スクールだより

平成31年1月28日発行 第8号

わくわく学習部会

子どもたちを楽しい本の世界へ

ファンタジーの皆さんは、行事や学習に関連ある本の読み聞かせをしています。先日の朝の読み聞かせの時間にも、教室から子どもたちの楽しそうな笑い声が聞こえてきました。人権月間には、平和について考える心温まるお話を読んでくれました。12月に行われた1年生保護者対象の家庭教育学級では、「大きなかぶ」のエプロンシアターや「あたまにかきのき」の大型絵本など、趣向を凝らした読み聞かせがあり、1年生は大喜びでした。参加した保護者の皆さんも童心に戻って子どもたちと一緒に楽しい一時を過ごしました。なお、ファンタジー代表小田さんによると、活動をさらに楽しく盛り上げていきたいので、新メンバーを募集していますとのこと。



2年生 まちたんけん



2年生は生活科の学習で、白山校区で仕事をしている会社やお宅を訪問し、仕事の様子を見たりお話を聞いたりしました。

校区には様々な仕事や施設があり、自分の知らなかったことがいっぱいだと気付きました。興味深いお話に子どもたちの目が輝いていました。



石井自動車



パック三樹



美容室カノン



森本ファーム



吉鈴の里



井戸駐在所

ピカピカ大掃除



12月20日に、老人クラブと保護者の皆さん約50名のサポーターが参加して、ピカピカ大掃除を行いました。落ち葉かきの予定でしたが、雨のため校内の窓ガラスふきを行いました。毎日の掃除では行き届かない場所がきれいになりました。子どもたちは汚れているところやそうじの仕方のコツを教わり、いつも以上にはりきって掃除に取り組んでいました。外は日差しを感じない小雨でしたが、ガラスの汚れや蜘蛛の巣を取り除くと、室内がとても明るくなりました。



フラワーアレンジメント



12月20日に、家庭科クラブは中柄さんと都築さんから「フラワーアレンジメント」を教わりした。中柄さんの「楽しい心で自由に作ってください。」の一言で、子どもたちは思い思いに個性を発揮することができました。そして、クリスマスにぴったりのフラワーアレンジメントができあがりました。卒業式、入学式会場となる体育館の壇上の華やかな花も、中柄さん、都築さんがボランティアで美しく飾ってくれています。



3年生川田製麺訪問

3年生は、社会科の工場見学で「高松東ファクトリーパーク」にある川田製めんの工場を訪問しました。社長さんや工場長さんから説明を聞いた後、子どもたちからはたくさんの質問が出ました。

家ごうどんもゆでてたまごを入れて食べました。食べてみて、お味がとてもきいていて、こしがあっておいしかったです。お父さん、お母さんも「おいしいね。また食べようね。」と言っていました。

ほかのしゅるいのめんも食べてみたいですよ。

ぼくはかわ田せいめんのうどんを食べました。年明けうどんとうどんとそうめんを食べました。とてももちもちなので、家族が、かわ田せいめんのうどんはおいしいね。」

と言いました。

川田さんのぎかいで作っても手作りに近いものにした。という言葉をぼくは思い出しました。

